
 

 

                                                                             

 

Conselho Municipal de Saúde  

Ata n° ____/2021 dia 07/07/2021 

 

 O conselho municipal de saúde de Quixaba-PB, reuniu-se nas 

dependências da secretária municipal de Saúde, situada a rua Manoel Candeia, 

SN, no município de quixaba-pb, no dia sete de julho de dois mil e vinte e um, 

ás quartoze horas sob convocação do Presidente. Estavam presentes os 

conselheiros listados em folha de presença anexo a esta ata e verificado 

quorum, foi dada aberta a sessão. O presidente concedeu palavra ao 

conselheiro Eguiberto Junior, para realizar a leitura da ata anterior da reunião 

realizada primeiro de junho de dois e vinte e um.  Feita a leitura da ata, foi 

aprovada por unanimidade sem retificações. Foi posto em discussão pelo 

conselheiro Eguiberto Junior, a reestruração do conselho e da atualização da 

legislação municipal que regulamenta o conselho muncipal de saúde, 

especificamente tratando das representações e composição do referido 

conselho. Em seguida, foi aberto espaço para a transmissão via WEB ( 

plataforma YouTube), canal Saudepbgov,  da conferência regional de saúde, 

para que todos os conselheiros acompanhasse. Jucivania Souza, mestre de 

cerimônia conduziu a tarde. Marcia Lucia, representante da Comissão 

Intergestores Regional (CIR), cumprimentou a toda a mesa e falou da 

importancia desse momento para fortalecimento do SUS e conferências 

municipais de saúde. Em seguida foi passada a palavra para João Paulo, 

representante do COSEMS-PB, que também parabenizou a iniciativa da 6 

gerencia de saúde pelo evento e fortalecimento. Claudemir Bento da Silva, 

presidente do conselho municipal de saúde e Patos-Pb, representando a 

regional. O mesmo enalteceu a importancia do controle social e desse 

momento impar do sus a nível regional. Em seguida foi dada palavra ao 

secretário Davi Nunes, gestor do município de Quixaba, o qual  compartilhou 

a experiencia de planejamento e operacionalização de realização de audiências 



 

públicas, conferência municipal de saúde e plano municipal de saúde. O 

mesmo teceu elogios a gestão da secretaria estadual de saúde, COSEMS e 

ministério da saúde. Em seguida, foi passada a fala a Maria de fátima 

medeiros, representante do segmento usuários no município de Patos-Pb, que 

trou a tona a importancia do papel do controle social e do segmento usuário 

nas instancias de controle social do SUS. Foi dado oportunidade Anderson 

Dias, representante da SES-PB, para mediar a primeira palestra e a fala dos 

demais palestrantes dessa conferência regional. A primeira palestra foi do 

médico Felipe proêncio, diretor da escola de saúde pública da Paraíba, que 

tratou do cenário da Paraíba na Pandemia. A segunda palestra foi apresentada 

por Dra. Eridan Pimenta, que tratou do cenário nacional na Pandemia e por 

fim, Anderson Dias, falou do Fortalecimento da atenção primária à Saúde. Os 

conselheiros, sugeriram que em razão da extensa programação da 

webconferência, fosse discutida a pauta urgentes. O conselheiro Eguiberto 

junior, mediante provocação de segmentos sociais, apresentou uma lista de 

nomes que representa grupo ou associação de mulheres; grupo ou associação 

de portadores de doenças crônicas; grupo ou associação de portadores de 

necessidades especiais; grupo ou associação de jovéns. Os nomes 

apresentados para segmento associação de mulheres foram: Ivana Valéria 

Araujo Cavalcante e Neide de Maurício; para segmento associação de jovéns 

foram: JucianoBento da Silva e Geovânio de Oliveira Silva; para segmento 

associação de portadores de doenças crônicas foram: João Pedro laureano e 

Francisco Macedo filho; para segmento associação portadores de necessidades 

especiais foram: Pedro goncalves medeiros e Vitória de Eri. A VI Conferência 

Municipal de Saúde de Quixaba-Pb, ocorrerá de forma híbrida ( presencial e 

remota). A conferência é uma instância colegiada do SUS, que se reune a cada 

quatro anos, com a representação de vários segmentos sociais, para avaliar a 

asituação de saúde e propor novas diretrizes para a formulaçao da política de 

saúde através do plano municipal de saúde. A conselheira Sandra Maria, fez 

alguns informes sobre os atendimentos de especialidades médicas: 

ginecologia, psiquiatria e cardiologia. Apresentou como estar o andamento das 

audiencias públicas para a conferência e elaboração do plano municipal de 

saúde. Sandra reinterou a importancia da atualização da legislação, com a 

nova lei do conselho, bem como do fundo municipal de saúde. Também foi 

apresentada situação do andamento da vacinaçã, tanto contra a COVID-19, 



 

como contra a influenza. Ficou decidido que próxima quarta feira, fica 

convocado reunião plenária para deliberar sobre data definitiva de da 

conferência municipal de saúde, a ser realizada entre 20 e 30 de julho. A 

conselheira Sandra Maria, falou da importancia de um sede para o conselho, 

muito provavelmente a ser funcionar onde funcionou o CRAS bem como a 

produção de um fardamento. A conselheira Sandra ainda atualizou sobre 

andamento das audiências publicas para a conferencia municipal.  O 

conselheiro Eguiberto Junior e Francisco Macedo, mostrou a importância da 

gestão  tem de realizar ações que promovam a união linguagem comum com 

todos os servidores da saúde. Os temas propostos foram ética e respeito no 

serviço publico. Não havendo, nada mais a tratar, o presidente declarou 

encerramento da sessão às dezesseis horas.  

 

Quixaba, 07/07/2021 

 


